

INVITATION

*Evènement parallèle à l'occasion du Forum
Politique de Haut Niveau
sur le Développement Durable*

*Side Event in the margin of the High-Level Political
Forum on Sustainable Development*

L'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), la Mission permanente de la République démocratique du Congo auprès des Nations Unies, présidente du Groupe des Ambassadeurs francophones, et les Missions permanentes de la France et du Maroc auprès des Nations Unies, co-présidentes du Groupe des amis du climat, vous invitent à un évènement sur le thème :

Action climatique et environnementale dans l'espace francophone : des solutions innovantes pour une meilleure inclusivité de la prise de décision et de l'accès à la finance climat

| Jeudi 18 juillet 2024 | 13h15 à 14h30 |
| ONU – salle de conférence 6 |

Avec interprétation en français et en anglais

Contact/RSVP : patricia.herdt@francophonie.org

En s'inscrivant dans le cadre des priorités du Forum politique de haut niveau (FPHN) sur le développement durable 2024 consacré aux solutions innovantes et à l'examen en profondeur des ODD 13 et 17, l'évènement de la Francophonie et de ses pays membres sensibilisera sur les réalisations des pays francophones et l'action menée par l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF).

A travers les solutions innovantes présentées, l'accent sera mis sur deux objectifs stratégiques : (I) **l'inclusivité des négociations internationales sur l'environnement et le climat**, et (II) **l'accès effectif à la finance climat pour les pays francophones en développement en s'intéressant notamment à réduire la barrière linguistique**.

L'évènement sera marqué par les contributions des représentants de l'Institut de la Francophonie pour le développement durable (IFDD), des Etats membres et des Organisations internationales partenaires. Il permettra de présenter les **outils et mécanismes innovants développés par la Francophonie**.

The International Organization of la Francophonie (IOF), the Permanent Mission of the Democratic Republic of the Congo to the United Nations, chair of the Group of Francophone Ambassadors, and the Permanent Missions of France and Morocco to the United Nations, co-chairs of the Group of friends on climate, cordially invite you to an event on:

Climate and Environmental Action in the Francophone world: Innovative Solutions for More Inclusive Decision-making Processes and Access to Climate Finance

| Thursday 18 July 2024 | 1:15pm to 2:30pm |
| United Nations – Conference room 6 |

With interpretation in French and in English

Contact/RSVP: patricia.herdt@francophonie.org

In line with the 2024 High-Level Political Forum on Sustainable Development (HLPF) theme highlighting innovative solutions and with the in-depth review of SDGs 13 and 17, the event will raise awareness of the achievements of Francophone countries and the action taken by the International Organization of la Francophonie (IOF).

Through the innovative solutions presented, the focus will be on two strategic objectives: (I) the **inclusivity of international environment and climate negotiations**, and (II) **effective access to climate finance for Francophone developing countries, with a particular focus on reducing the language barrier**.

The event will feature contributions from representatives of the Francophonie Institute for Sustainable Development (IFDD), member states and international partner organizations. It will provide an opportunity to present the **innovative tools and mechanisms developed by La Francophonie**.



MISSION PERMANENTE
DE LA RÉPUBLIQUE
DÉMOCRATIQUE DU CONGO
AUPRÈS DES NATIONS UNIES



MISSION PERMANENTE
DE LA FRANCE AUPRÈS
DES NATIONS UNIES
À NEW YORK

*Liberté
Égalité
Fraternité*



*The Permanent Mission of the
Kingdom of Morocco to the United
Nations in New York*